Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Référence 85083851
Prix Prix NC

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

|déalement située, cette villa entierement rénovée offre une qualité de vie
exceptionnelle. Nichée au coeur du secteur Montfleury, au calme absolu, elle
propose des espaces de vie raffinés, modernes aux inspirations balinaises
luxueuses.Elle dispose de deux chambres avec dressing mais aussi deux suites
parentales avec leur propres salle de bains. L'élégante chambre principale
bénéficie d'une baignoire ilot, d'une douche double, mais également d'un
dressing.Concernant I'espace de vie, le séjour et la cuisine totalise 48 m2

d'espace. Chaque détails ont été pensé pour que votre lieux de vie soit ...

Ideally located, this completely renovated villa offers an exceptional quality of life.
Nestled in the heart of the Montfleury sector, in absolute calm, it offers refined,
modern living spaces with luxurious Balinese inspirations.It has two bedrooms with
dressing room but also two master suites with their own bathroom. The elegant
master bedroom has an island bath, a double shower, but also a dressing
room.Concerning the living space, the living room and the kitchen totals 48 m2 of
space. Every detail has been designed to make your living space an inspiring and

relaxing experience. The fully ...

ARTHAUD IMMOBILIER
14 Avenue Guy de Maupassant - 06560 ANTIBES
Contacter I'agence
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